

Kato通信

vol. 24

2023年7月1日発行



みねさきようへい
本社 総務 嶺崎陽平

2017年、それまで社内にいなかったWeb関連の業務やPCの管理を専門に扱う人材として、株式会社加藤自動車相談所に入社した嶺崎陽平。現在は、前職での経験を活かし、自社ホームページの制作管理や広告の作成、またPCCに関するトラブルの解決などを一手に引き受けている。そんな嶺崎に、入社当初からこれまでの経験や、今後の展望について聞いた。

見やすさにこだわり、情報を届ける

豊富な人材の募集が掛けられることとなり、白羽の矢がたつたのが嶺崎だった。岭崎だが、ホームページの作成を立った功績はありません」と語る。岭崎は、ホームページの作成を外注すれば数十万円からときには百万円を超えるコストが掛かる。さらに、維持管理にも月々5万円以上の支出が必要となるため、そした業務を社内で行えるようになつたことによるコストカットが、利益に繋がっているのは間違いない。

数年前まで、加藤自動車相談所には自社ホームページに関する業務に専門的に携われる人材がおらず、制作から管理までの全てが外注で行われていた。しかし、それではコストが掛かるうえに、トラブルが起きた際のスピーディーな対応は難しい。そこで、ITの知

の注意を払い、また、スマートフォンでも見やすいページ作りにもこだわった。最近はPCよりもスマートフォンで情報収集する人が多い現状を鑑み、PC用とは別に、全ページスマートフォン専用のデザインも作成したという。一人での作業は決して楽ではなかつたが、全ての作業を完了させたときには大きな達成感を得られた。



には念を入れて確認作業を行つてある。結局、後に判明したところによると、システムの自動バーコードが読み取れず、表示されなくなってしまったときだつた。既に公開中のページなので早急な対応が必要だつたのだが、なかなか原因が突き止められない。原因を探るうにも、システムが想定外の動作をするため非常に焦つてしまつたことを、今でも鮮明に覚え

る存在がいる。その事実は、業務的にも精神的にも安心感を与えてくれ、より充実した成果に繋がつてゐるのだといふ。

「徳島出身ではなく、身近に知り合いがない自分に、社長には家族ぐるみで良くしてもらつています」と語る嶺崎。恩返しの意味も含めて、これからもますます、会社の発展に貢献していくことだろう。

システムに関しては常に丁寧な確認を行つていていたつもりだつたが、情報や画像の更新を行う際には、さらに詳細なチェックが必要なのかもしれない、現在では念

を整える努力を怠らないのは、その一環だ。また、直接売り上げに関わるなくても、Webを活用した集客は自分の得意とするところで、全てが一通りリニューアルされるまでには、入社から1年の月日を要した。掲載する内容については現場にヒアリングを行つて、間違つた情報を載せないよう細心

バックオフィスから実績に貢献

一度肝を冷やしたのは、ホームページの画像の更新がうまくいかず、全てが消えて何も表示されなくなつてしまつたときだつた。既に公開中のページなので早急な対応が必要だつたのだが、なかなか原因が突き止められない。原因を探るうにも、システムが想定外の動作をするため非常に焦つてしまつたことを、今でも鮮明に覚え

る。PCトラブルで呼ばれた際には、可能な限り速やかに対応し、スマートに業務が進むよう環境





嶺崎さんへの メッセージ



嶺崎さんとの関係性は？

5年ほど前に、嶺崎さんが入社してからの付き合いです。年齢が離れており、部署も違いますが、仲良くしていただいています。

嶺崎さんはどのような存在ですか？

加藤自動車になくてはならない、WEB担当です！会社のみんながWEBやパソコンのことで困ったときは、いつも嶺崎さんに助けてもらっています。パソコン関係、社員総会、採用など、嶺崎さんがいなかつたらどれも回っていません。唯一無二の存在です。

嶺崎さんとの思い出

毎年12月に開催される社員総会のオープニング動画やパワーポイント資料の作成、照明などで助けてもらっています。担当ではない嶺崎さんにお願いしてしまったのですが、快諾していただきました。その後も毎年、企画はこちらで行い、作成を依頼しています。3年ほど前の社員総会は、私の担当ではなかったのですが、とてもいい仕上がりだったことを覚えています。社員旅行の写真などを「鬼滅の刃風で、加藤自動車風にしてください」という無理なお願いにも関わらず、とてもいいオープニング動画を完成させてくれました。

メッセージ

嶺崎さんほどのパソコンのエキスパートは社内にいません。その分、社員全員が負担をかけているところがあると思いますが、顔にも言葉にも出さずに日々、頑張っていただいている。この場を借りて感謝の気持ちを伝えたいと思います！

嶺崎さんとの関係は？

部署は違いますが、ネット関係の対応や、業務のサポートをしてくださり、いつも助けてもらっています。また、プライベートでは、オンラインゲームをしたり、食事にいたり、友人としてもお付き合いさせてもらっています。

嶺崎さんはどのような存在ですか？

すばり、「ドラえもん」のような存在です(笑)困ったときに助けを求めるとき、すぐに駆けつけ、解決してくださいます。そのため、私だけではなく、社内のみんなからも全幅の信頼を寄せられているのではないかでしょうか。



カラフル北島店
保険部

ささきたかし
佐々木 崇至さん

パソコンのエキスパートである嶺崎さんに、いつも助けられているという坂田さんと佐々木さん。身近な存在のお二人だからこそ知る、「ドラえもん」のようと言われる嶺崎さんの魅力とは……？

嶺崎さんとの思い出

毎年12月に開催される社員総会のオープニング動画やパワーポイント資料の作成、照明などで助けてもらっています。担当ではない嶺崎さんにお願いしてしまったのですが、快諾していただきました。その後も毎年、企画はこちらで行い、作成を依頼しています。3年ほど前の社員総会は、私の担当ではなかったのですが、とてもいい仕上がりだったことを覚えています。社員旅行の写真などを「鬼滅の刃風で、加藤自動車風にしてください」という無理なお願いにも関わらず、とてもいいオープニング動画を完成させてくれました。

メッセージ

嶺崎さんほどのパソコンのエキスパートは社内にいません。その分、社員全員が負担をかけているところがあると思いますが、顔にも言葉にも出さずに日々、頑張っていただいている。この場を借りて感謝の気持ちを伝えたいと思います！

嶺崎さんとの思い出

私が引っ越しをした際に、ネット環境についてアドバイスをくださり、引っ越し祝いとしてご飯もご馳走してくださいました。仕事でもプライベートでもいつも助けてくださるので、本当に頭が上がりません！

メッセージ

いつも無理なお願いばかりしてしまっておりますが、対応してくださって感謝しています。これからも迷惑をかけてしまうかもしれません、よろしくお願ひします。

私の学生時代、 教えちゃいます！

気になる皆さんの学生時代！意外な若かりし頃がわかるかも？今回は3名の方に当時の懐かしいエピソードとともに回答いただきました！

コバック徳島店 立見 隼人さん

出身学校 鳴門高校 部活動 サッカー部

学校生活での思い出

高校3年生のときにサッカーで徳島県の総体を優勝したことが非常に印象に残っています。私のポジションはキーパーで控え選手でしたが試合終了のホイッスルが鳴って優勝が決まった際の興奮と感動は今も忘れられません。毎日のキツく辛い練習も、あの仲間だったからこそ一緒に乗り越えられたと思います。大人になった今も交流が続いている一生の宝物です。

当時の流行り

腰パン、ヘアースタイルはアシンメトリー やギャル男ヘアが非常に流行しておりサッカー部もホストクラブみたいになっていました(笑)自分もアシンメトリーにしていたのは懐かしい思い出です。

放課後のお決まり♪

部活漬けの毎日でした。しかし雨の日は練習メニューが筋トレに変わり、比較的楽になったり、稀にオフになったりと部員はすごく喜んでいました。天気予報のチェックも欠かしたことではありません。ただ注意しなくてはいけないのは、小雨程度では普通にグラウンドで練習があるので「もっと雨降ってくれ」と部員で雨乞いをしていたときもありました(笑)

当時は
隼人と
呼ばれていました！



みんなつなげ！ バトンリレー

気になる人の質問をリレー形式でつないでいきます！



コバック国府店 武市さん
からの質問



コバック北島店 もりもとゆうや
森本 裕也さん

Q ロードサービスをされている際に心がけていることは何ですか？

事故や故障、脱輪などの現場では、トラブル車両が道路を塞いでしまい、周辺を渋滞させてしまうことがあります。そういうときに、一刻も早くトラブル車両を移動させて渋滞を解消させることを心がけています。

また、どのような作業でもお客様の車両に傷をつけないなど、高いCSも意識しています。

当時は
にしつきゃんと
呼ばれていました！

カラフル国府店 リーダー 西木 貴大さん

出身学校 阿波高校 部活動 ソフトテニス

学校生活での思い出

部活のメンバーと一緒に行動することが多く、部活終わりに自転車で自宅に寄って遊んでいました。家の人に、突然なので迷惑をかけたと思っています。

当時の流行り

麻雀です。

放課後のお決まり♪

ほぼ部室に集合していました。



当時は
きむと
呼ばれていました！

コバック北島店 木村 匠さん

出身学校 城北高校 部活動 サッカー部

学校生活での思い出

高2の冬の球技大会のサッカーが一番記憶に残っています。大会前にみんなで練習して、本番で優勝はできませんでしたが、3位になれたのでよかったです。

当時の流行り

スマホでゲームをよくしていました。

放課後のお決まり♪

だいたいサッカー部で集まって誰かの家で遊んでいました。

